

2024-05-19

Las constructoras de la zona centro, sin problemas con la delincuencia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://agenciairza.com/las-constructoras-de-la-zona-centro-sin-problemas-con-la-delincuencia/>

A diferencia de las regiones Tierra Caliente y Costa Grande, los empresarios de la construcción no han tenido problemas de violencia en los municipios de la zona Centro de la entidad.

Carlos Francisco Sevilla Rodríguez, presidente de la Cámara de la Industria de la Construcción (CMIC) en Guerrero, dijo: "como empresarios de la construcción no hemos tenido ningún inconveniente en el trabajo".

En entrevista informó que en la región Tierra Caliente sí ha disminuido el trabajo de las constructoras por problemas de violencia e inseguridad, "sobre todo porque no pueden ingresar ciertos materiales y se tienen que trabajar con costos más elevados".

Pese a eso, aseguró que las empresas locales, es decir, las asentadas en Tierra Caliente sí tienen obras porque trabajan directamente con los ayuntamientos, pero intervienen únicamente las establecidas en esa zona.

En ese sentido el líder de la CMIC en Guerrero adelantó que existe un proyecto interesante respecto a la construcción de la carretera Toluca-Ciudad Altamirano, que conectaría a los estados de México (Edomex) y Guerrero.

De acuerdo con el empresario de la construcción en esa obra se invertirían 700 millones de pesos a través de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, aunque no precisó la fecha de inicio.

Cuestionado sobre la asignación de obras para empresas guerrerenses en tiempos de la "cuarta transformación", el empresario dijo que la administración de la gobernadora Evelyn Salgado "ha liberado poco a poco" las obras.

"Con el gobierno del estado tenemos buena relación, con la gobernadora Evelyn Salgado, y ha tomado en cuenta a los empresarios guerrerenses de la construcción", indicó.

Sobre los diálogos que realizaron hace dos semanas con candidatos a la presidencia municipal de Chilpancingo, a diputados federales y locales, Sevilla dijo que todos coincidieron en la urgente necesidad de garantizar el abasto de agua.

"Coinciden todos en el problema del agua que tiene Chilpancingo. Todos traen solución para ellos. Que sea la ciudadanía la que decida cómo deba de ser", comentó.